

20 回生同期会の集まりを終了しました

非常につらいことで他の同期会の皆さんにお知らせするのも心苦しいですが、われわれ 20 回生は同期会の集まりにピリオドを打つことにいたしました。

そもそも 20 回生の同期会の発足は私が仕掛け始めました。

そのきっかけは神戸での筒台会総会に初めて出席したことに始まります。

同期の友人が出席しているかとも思っていました、なんと私一人。「これではいかなあ」という思いからです。その時出席されていたのが渡部元東京支部長だったこともあって、その後東京支部に顔を出すことになりました。

スタートしたのが還暦の 2009 年で、その後隔年で開催してまいりました。そして今年 7 回目を迎える予定でしたが、コロナ禍もあり来年に延期という選択肢もあったのですが、会を盛り上げてくれた旧友たちも今はなく、世話人たちのパワーも少し落ちてきたこともあり、元気うちに店じまいをしたほうが良いということになり決断いたしました。

定期的な集まりは今後開催されることはありませんが「同期のきずな」は同期の皆の心の中にいつまでも続いていくことと思います。

最後に同期会懇親会を 6 回続けられたのも筒台会の存在が大きかったと思います。来年こそは神戸、東京の筒台会総会の開催されることを祈念するとともに出席させていただきたいと思います。

20 回生 秋山健太郎

